

OVNI : militaires ou autre chose ? Cussac, le mystère français jamais résolu

Dans cette vidéo captivante, **Sylartichot** revient sur l'une des affaires les plus énigmatiques de l'ufologie française : l'observation d'un OVNI à **Cussac**, un petit village du Cantal, en 1967. Deux enfants affirment alors avoir vu un étrange objet volant et de curieuses entités humanoïdes noires, avant que l'engin ne s'envole à toute vitesse sous leurs yeux.

Le récit, pris au sérieux à l'époque par les autorités, a été consigné dans un rapport officiel de la gendarmerie. Depuis, l'affaire de Cussac intrigue autant qu'elle divise : certains y voient une rencontre du troisième type, d'autres une expérience militaire ou une hallucination d'enfants.

Avec rigueur et neutralité, Sylartichot explore les différentes hypothèses, les éléments du dossier, et les zones d'ombre qui persistent plus de 50 ans après les faits. Témoignages, archives, reconstitutions : tout est réuni pour raviver la flamme de ce mystère non élucidé. Militaires, phénomènes naturels ou autre chose encore ? Le doute demeure, et Cussac reste une énigme.

O.V.N.I. - 1 mai 2025 - Wakonda - CC BY 2.5